
11番（小川義昭君） 

 

 その答えは、実は一昨年いただいた答えと、２年前の答えと一緒です。 

 再度申します。 

 都市計画マスタープランの改定作業中であります。本庁舎と病院の間の土地

利用、この方向性を本当に打ち出さなければなりません。そこで私がただいま

提言いたしました具体的なその間の拠点構想、このことに対して、改めていま

一度市長の御見解をお尋ねいたします。 


